

92を振り返つて

この一年を

振り返つて

1月'92町政ダイジェスト

三日・新春を迎える賀詞交換会が行われる

五日・無火災を祈り消防団出初式

二十一日・四年度予算検定始まる

二十三日・町議会全員協議会

九日・第一回町議会臨時会

十七日・確定申告相談始める

二十五日・中央土地区画整理事業土地売買契約

八日・第二回町民綱引大会

八日・中央土地区画整理事業土地売買契約

十七日・農業委員会委員告示、定員の届出

二十三日・町議会本会議で、新年度予算可決

二月・農業委員会委員告示、定員の届出

北越銀行体育館と農村環境改善センターの建設が始まりました。完成はいずれも来年の秋の予定。北銀体育館は、中越地域の拠点的体育施設となります。農村環境改善センターは、500人収容の多目的ホールがメインの集会施設、郷土資料館も合築されます。



二十一世紀に向け新市街地を——中央土地区画整理事業の造成工事が始まりました。埋め立ての土砂は蓮花寺急傾斜崩壊対策事業の残土。



アイデアあふれる「子ども屋台」十五基が繰り出した三島まつりは今年も盛況



11月8日の近郷バレー
ボール大会には、三島町から3チームが参加。



与板地区高齢者交通安全大会が町体育館を行われたのは、9月11日でした。



21回目の開催となった駅伝大会に、初めて小学生が参加。

12月	11月	10月	9月	8月	7月	6月	5月	4月	3月	2月	1月
三日・町民駅伝大会・産業まつり											
十八日・長岡地方拠点都市連絡協議会開催											
二十二日・首都圏みしま会懇親会(二回目)											
二十四日・この冬の除雪計画を決める除雪会議											
二日・北越銀行体育館新築工事地鎮祭											
十日・当町含む長岡地域が地方拠点都市に内示											



9月15日、敬老の日には、全町73歳以上のお年寄りを一堂に会した敬老会が行われました。当日は約400名お年寄りが参加しました。



5月24日、首都圏在住の町出身者の会「首都圏みしま会」が設立され、11月22日には2回目の懇親会が行われました。

心せわしい年の瀬を迎え、歳末商戦がたけなわの今日このごろ、今年もあとわずかとなりました。あなたにとって一九九二年、平成四年はどんな年だったでしょうか？いろいろな思い出や出来事をもう一度思い浮かべ、この一年を振り返ってみましょう。

歳末商戦がたけなわの今日このごろ、今年もあとわずかとなりました。あなたにとって一九九二年、平成四年はどんな年だったでしょうか？

いろいろな思い出や出来事をもう一度思い浮かべ、この一年を振り返つてみましょう。

